



A N T R A G

Pflasterung in der Altstadt umsetzen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Mit der Bodenpflasterung in der Altstadt wird noch im ersten Halbjahr 2022 begonnen. Für die Bedeckung werden im Budget 2022 entsprechende finanzielle Mittel vorgesehen.

Begründung

Das Vorziehen der Baustelle in der Altstadt konnten wir das Coronajahr gut nutzen. Um die Altstadt aber wieder insgesamt als qualitativ hochwertiges Stadtgebiet zu etablieren, muss das Flair der alten Stadt so schnell wie möglich und zur Gänze wieder hergestellt werden. Die Pflasterung spielt dabei im Gesamtbild eine bedeutende Rolle und um die Flanierqualität wieder zu erhöhen ist der Bodenbelag essentiell.

Bevor neue Projekte begonnen werden, würden wir gerne die Fertigstellung bzw. Wiederherstellung in der Altstadt vorziehen.

Wie bereits bisher, ist dafür ebenfalls eine gute Baustellenplanung essentiell um die Beeinträchtigungen für Gewerbetreibenden und Bewohner_innen so gering wie möglich zu gestalten.

Bedeckungsvorschlag: Bedeckung soll über das Investitionsbudget 2022 erfolgen.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

Mag. Julia Seidl
GRin NEOS